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Meiner Meinung muss bei einem Abstieg bzw. bei keinem direkten Aufstieg auch das Konzept
zum Stadion überarbeitet werden. Mit diesem Stadion werden wir nix mehr reißen....

Zum einen zahlen wir zuviel und es bleibt nix übrig. Zum anderen wird das Potenzial der
Stimmung nur zu 30 Prozent ausgenutzt und kein Schiri nimmt uns daheim ernst.
Jeder Dorfverein hat mittlerweile ein besseres Stadion, weil die Herren von der Stadt wohl
immer von einer Leichtathletik-WM träumen 

Um das ganze zu stemmen wäre wohl in der 2. Liga erstmal ein Stadion für 37,000 Zuschauer
notwendig mit Aufstockung auf bis zu 55.000.
Natürlich können wir ab und an mehr als die 37k füllen, aber es macht in unseren Situation der
letzten Jahre wenig wirtschaftlich Sinn.

Mann muss mit dem Abstieg einen "Cut" machen und raus aus diesem Stadion,denn ohne
einem neuen Stadion wird es keine Zukunft in der 1. Liga geben. Auch wenn ein paar
Zuschauer zunächst verloren gehen könne wir uns nur so irgendwann etablieren siehe Mainz,
Freiburg und Augsburg. Bald werden wir auch von F*rth überholt.

Sollten wir nicht sofort aufsteigen, muss man sich mit dem ganzen befassen. Ich sehe ohne
diesen Schritt keine wirtschaftliche Zukunft für den Club 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=1521494#post1521494
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